

# FPII

## Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung Latih Paskibraka Persiapan 17 Agustus diPerbatasan

Ramadhani Pratama - [NUNUKAN.FPII.OR.ID](http://NUNUKAN.FPII.OR.ID)

Jul 16, 2023 - 22:07



*Foto Pelatihan PBB*

Nunukan-Bertempat diSMP 1 Desa Tau Lumbis, Kecamatan Lumbis Hulu, Kabupaten Nunukan, Provinsi Kalimantan Utara. Pos Lumbis Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung laksanakan pelatihan pasukan pengibar bendera dalam rangka HUT RI ke 78 tahun diperbatasan, Minggu(16/07/2023)

Dalam keterangan tertulis Penerangan Satgas Yonif 621/Manuntung, Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka mempersiapkan pasukan pengibar bendera diperbatasan dalam rangka HUT RI ke 78 tahun kepada siswa-siswi SMP 1 Tau Lumbis.

Dansatgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung, Letkol Inf Deny Ahdiani Amir, M. Han. Mengatakan, Pembinaan dan pelatihan Paskibra tidaklah cukup hanya dengan belajar baris berbaris saja, karena tujuan pelatihan Paskibra adalah untuk membentuk dan menciptakan kader-kader yang terampil dan pintar serta mengenal bangsanya sehingga pada akhirnya terbentuklah generasi penerus bangsa yang kuat baik secara fisik, mental, maupun pikiran.



pelatihan PBB yang diberikan oleh Pos Lumbis Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung bertujuan agar pelaksanaan upacara HUT 17 Agustus diperbatasan, nantinya sudah siap tampil untuk dijadikan pasukan pengibar bendera (paskibra) dengan penampilan yang maksimal.

“Bagi seorang Paskibra harus mempunyai pengetahuan tentang perlakuan terhadap bendera merah putih maka dari itu tidak hanya memberikan teori saja Pos Lumbis Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung juga memberikan praktek kepada siswa siswi yang akan diseleksi sebagai Paskibra,” Ujar Dansatgas.



Lebih lanjut Dansatgas menjelaskan pada Kegiatan pelatihan ini dihadiri oleh beberapa orang siswa siswi SMP 1 Tau Lumbis yang nanti nya akan diseleksi sebagai pasukan pengibar bendera diperbatasan.

“Ke depan diharapkan mereka mampu mengikuti seleksi Paskibra baik ditingkat Kecamatan, Kabupaten hingga ketingkat Provinsi, bahkan hingga sampai menjadi Pasukan Pengibaran Bendera Pusaka (Paskibraka) tingkat Nasional,  
”Tutup Dansatgas(RamadhaniP/Penyon621/Mtg)